

PRESSEMITTEILUNG

München, 19. September 2023: Der Internationale Verband der Paketer e.V. (VPR) hat in der letzten Woche im Rahmen seiner Mitgliederversammlung in Wiesbaden die Weichen für die kommenden zwei Jahre gestellt. Im Rahmen der turnusmäßig anstehenden Präsidiumswahlen wurde das geschäftsführende Präsidium in seinen Funktionen bestätigt, die weiteren kandidierenden Präsidiumsmitglieder ins Präsidium berufen und in einer Satzungsänderung eine neue, zeitgemäß angepasste Mitgliederkategorie geschaffen.

VPR Präsident Adriano Matera, Vizepräsident Christoph Knobloch und Schatzmeisterin Tanya Trommer werden ihre Ämter weiterführen. Dies wurde von den anwesenden Mitgliedern satzungsgemäß per Wahl mit großer Zustimmung bestätigt. Ebenso wurde Manuel Pastor von PS Incoming als Präsidiumsmitglied wiedergewählt. Die Mitgliederversammlung brachte auch frischen Wind ins Präsidium: Michaela Wiemann von Maritim Hotelgesellschaft mbH, Hans-Peter Krüger von der WFB Wirtschaftsförderung Bremen GmbH und Georg Steiner von der Touren Service Schweda GmbH schließen sich dem Präsidium als neue Mitglieder an und bringen ihre langjährige Erfahrung in der Gruppentouristik ein. Die bisherigen Präsidiumsmitglieder Sabine Heller (Wolff Ost-Reisen GmbH), Carsten Dreyer (TAS Assekuranz-Service GmbH) und Maurice Masternak (Ahorn Hotels & Resorts) scheiden auf eigenen Wunsch aus der Präsidiumsarbeit aus. Sie wurden von der Mitgliederversammlung mit Dank und Applaus verabschiedet.

Adriano Matera zur neuen Besetzung des Präsidiums: "Wir freuen uns auf die zukünftige Zusammenarbeit mit den seit vielen Jahren bekannten und in der Gruppentouristik verwurzelten 'neuen' Kollegen. Direkt im Anschluss an die Versammlung werden wir unsere erste konstituierende Sitzung abhalten, bei der wir die ersten Eckpfeiler Themen für die kommenden 2 Jahre setzen werden."

Über die Wahlen hinaus wurde im Rahmen der Mitgliederversammlung eine wegweisende Satzungsänderung beschlossen, die eine neue, kostengünstige Mitgliederkategorie einführt: die assoziierten Mitglieder. Diese Kategorie richtet sich an natürliche und juristische Personen wie Verlage, Tourismusverbände, Stadtmarketing-Vereine und Unternehmen, die die Gruppentouristik unterstützen und das VPR Netzwerk nutzen möchten, ohne einen direkten Verkaufszweck zu verfolgen. Assoziierte Mitglieder sind dazu berechtigt, an allen verbandsinternen Veranstaltungen teilzunehmen, jedoch nicht an Kunden- oder Verkaufsveranstaltungen.

Tanya Trommer, Schatzmeisterin des VPR und an der Neugestaltung der Mitgliedersäulen maßgeblich beteiligt, äußerte sich zu dieser Neuerung: "Wir freuen uns, ein zeitgemäßes Angebot für potenzielle Mitglieder zu schaffen, ohne das Budget der assoziierten Mitglieder über die Maßen zu belasten. Diese Erweiterung unserer Mitgliederbasis wird die Vielfalt und Stärke des Verbandes weiter fördern."

Der VPR

Der VPR Internationaler Verband der Paketer e.V. ist ein 1982 gegründeter Fachverband in der Bus- und Gruppentouristik mit mehr 100 ordentlichen und außerordentlichen Mitgliedern aus der Touristik. Der Verband vertritt die Interessen der Paketreiseanbieter, engagiert sich für die Gruppenreise und organisiert Veranstaltungen im B2B-Segment, bei denen Reiseveranstalter zu Paketen gebündelte Reiseleistungen einkaufen können. Die Paketreiseanbieter – auch Paketer genannt – sind die Ordentlichen Mitglieder des Verbandes. Sie werden von den Außerordentlichen Mitgliedern, wie Hotels, Versicherungen, Verlagen und vielen weiteren Dienstleistern, unterstützt.

VPR-Präsident:
Adriano Matera

Vizepräsident:
Christoph Knobloch

Schatzmeisterin:
Tanya Trommer

Mitglieder des Präsidiums:
Hans-Peter Krüger
Manuel Pastor
Georg Steiner
Michaela Wiemann

Geschäftsstelle:
Sébastien Beyer (GF)
Innsbrucker Ring 15
81673 München
Mail: verband@vpr.de
www.vpr.de

VPR Kommunikation & Presse:
Rebecca Wies
Olbrichstraße 20
60488 Frankfurt
Tel: 069 84843726
Mobil: 0176 61241661
kommunikation@vpr.de
www.vpr.de

Bildmaterial:
Gruppenfoto Präsidium, copyright: VPR

